
 

 

Conseil d’école (CE) 2023-2024 
Compte rendu 

Mercredi 25 octobre 18h30 à  20h 

Salon du personnel de l’école  

Prés ences  : 
Soumaïla Diomandé  (Prés ident)  Rhita Alaoui Belhassan (Parent membre)  

Amine Mamor (Vice-président)  Geneviève Mollema (Parent membre)  

Jimao Nur (Trésorier)  à combler (Parent membre) N/A 

Christina Blake (Secrétaire)  à combler (Parent membre) N/A 

Sylvie Pinel (Directrice)   à combler (Parent membre) N/A 

Abdi Bileh-Dirir (Directeur adjoint)   à combler (Parent membre) N/A 

Joanne Turcotte (Membre du personnel enseignant) Abs à combler (Parent membre) N/A 

Guitta Wakim (Membre de la communauté)    
Légende : Présent ()    Absent (Abs)   Non applicable (N/A) 

 
 

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s) 
responsable(s) 

1. Accueil et bienvenue  
● Ouverture de la  s éance :   M.  Diomandé  

2. Quorum  
● Quorum atteint (3+6) M.  Diomandé  

3. Adoption de l’ordre du jour 
  (2 min) 

Proposition : Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

● Proposée par : Mme Nur 

● Appuyée par :  Mme Blake 

M.  Diomandé  



● Votée à  l’unanimité ou Votée à  la  majorité 

 

Propos ition de déplacer le point 6 au point 3 

Mme Nur propose la nomination de Geneviève Mollema comme parent 
membre 
Appuyé par Mme Rhita  
Votée à l'unanimité 
 

4. Adoption du procès-verbal 
 (2 min) 
 

Proposition : Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 

● Proposée par : M. Mamor 

● Appuyée par : Mme Guita 

● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 

5. Responsabilités des membres 
du CE et déroulement des 
rencontres 

 (2 min) 

 Responsabilités des membres du CE et déroulement des rencontres  
● Guide à l’intention des membres et politiques propres au CE de 

Des Sentiers 
● Code de déontologie 
● Des sentiers ADE01-DA01_Annexe1_Règlements administratifs_Conseil 

d'école 

● La Directive administrative ADE01-DA01: Conseil d’école 
● Procédure à s uivre afin de tenir une as s emblée délibérante 

ordonnée (Code Morin) 

 

M. Diomandé et M. Mamor ont participé au forum des  cons eils  

d’écoles  du CEPEO qui a  eu lieu le s amedi 21 octobre 

● Contre-rendu de cette rencontre s era partagé aux membres  

● On nous  invite à  lire les  documents  ci-des s us  afin de mieux 

comprendre les  normes  et les  politiques  du cons eil ains i que 

du minis tère de l’éducation 

 

M.  Diomandé  

6. Pos tes  à  combler 

 (2 min) 
Nomination de Mme Geneviève Mollema comme parent membre M.  Diomandé  

7. Mot de la  direction 
 (5 min) 

Mme Pinel donne le portrait de s ituation à l’école depuis  la  rentrée : 

● 477  élèves  inscrits  en présentiel et 0 au PAVÉ, car il es t fermé 

Mme Sylvie 

https://docs.google.com/document/d/1CJ92FNsaT_-5vm85i4Wb49h3kbifNS6dT32AlFlylC4/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1nv10AjRqICk75SU_UhduZzHWs_ti_9YFXdWBGEc1Ts8/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1nv10AjRqICk75SU_UhduZzHWs_ti_9YFXdWBGEc1Ts8/edit?usp=sharing
http://www.edu.gov.on.ca/fre/general/elemsec/council/councilf02.pdf
https://docs.google.com/document/d/1NamWCK8KpPlifqQxGc-ONi_ADc5sHDwQPfHaDbIALkM/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1NamWCK8KpPlifqQxGc-ONi_ADc5sHDwQPfHaDbIALkM/edit?usp=sharing
https://cepeo.on.ca/wp-content/uploads/2022/06/ADE01-DA01_00_Conseil-decole_2022-05-30.pdf
https://fr.wikipedia.org/wiki/Assembl%C3%A9e_d%C3%A9lib%C3%A9rante


● La mise à  jour du s ite Internet de l’école es t en marche/ avec la  

collaboration du service des  communications  du CEPEO. 

● 2 portatives  utilis ées  

● Beaucoup de nouvelles  inscriptions  

● OQRE  

○ 3e année lecture 93% (84,7% CEPEO, 82% province) 
○ 3e année écriture 83% (74% CEPEO, 68% province) 
○ 3e année mathématiques 77% (73% CEPEO, 70% province) 
○ 6e mathématiques 67,4% (59,3% CEPEO, 55% province 
○ 6e écriture 93% (86% CEPEO, 83% province) 
○ 6e lecture 100% (97% CEPEO, 97% province) 

8. Mot de la représentante du 
personnel enseignant 

 (2 min) 

 
Absence de Mme Turcotte 

Mme Turcotte 

9. Mot de la représentante 
communautaire 

(2 min) 

  
Elle est la maman de 150 élèves (via La Coccinelle) à l’école. Elle est là pour 
aider les élèves, et comme membre communautaire elle veut nous appuyer 
dans nos projets (dans son possible).   

Mme Guitta 

10. Présentation du bilan financier 
2022-2023 

(5 min) 

Proposition :  
● Proposée par : Mme Nur 
● Appuyée par : M. Mamor 

● Votée à  l’unanimité ou Votée à  la  majorité 

 

● Frais  KEV (Schoolcash) - l’an dernier le coût à  payer à  la  fin de 

l’année était de presque 2000$  

○ Le revenu de la  vente de pizza couvre ces  frais  

○ Pas  poss ible (s elon Finances ) d’ajouter un pourcentage fixe 

aux levés  de fonds  

● Après  les  fonds  enlevés  pour KEV (1291$) , il res tera  1267$ dans  le 

compte du CE 

 

Mme Nur 

11. Établis sement des  priorités  
(sous -comités ) 

 (10 min) 

● Propos itions / s ugges tions  
○ Popcorn (fréquence à déterminer) 

■ Comité: Amine et Jimao 
○ Vente de pâtisseries (ex: lors de la rencontre de 

parents) 

M.  Diomandé 



■ C’es t ris qué avec les  allergies , s urtout la  vente 
envers  les  enfants  

■ Énormément de ges tion 
○ Vente Scholastic  (combiné avec la soirée des bulletins - 

23 nov) 
■ Comité: Geneviève, Christina 

○ Écol-courons : Élèves font des tours de pistes 
(comment est -ce qu’on ramasse des sous? les élèves 
ne peuvent pas faire de porte-à-porte, mais peuvent 
demander aux membres de la famille - promesse de 
dons?) 
■ Geneviève s’informe 

○ Vente de chandails/hoody 
○ Soirée cinéma (avec parents + élèves) 

■ Règles claires + attentes pour éviter des 
situations difficiles  

■ Avec popcorn + pj 
 

12.  Planification des activités de 
financement  

 (15 min) 

Planification des activités de financement à des fins particulières 
pour l’année scolaire 2023-2024, suggestions et moments de l’année.  
 
Proposition :  
● Reporté à la prochaine rencontre 

 

● Proposée par :  

● Appuyée par :  

● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 

13. Activités pour les élèves 
 (15 min) 
 

Proposition :  
● Reporté à la prochaine rencontre 

 

● Proposée par :  

● Appuyée par :  

● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 



14. Varia  
● Q (Mme Geneviève): d’où viennent les  fonds  pour payer des  autobus  ou 

activités  (ex: Cros s  Country) 

o R (Mme Pinel): ça  dépend. Si l’activité es t organisée avec Sports  

CEPEO c’es t payé par le conseil, s i d’une autre source, l’autobus  

doit être payé par l’école 

● Q (Geneviève): C’es t quoi le but au niveau de la  planification des  

activités , quel es t un solde respectif 

o R (Mme Pinel): ça  dépend de la  disponibilité des  parents  (+ 

membres ) + ce qu’on veut inves tir comme temps  

o À l’Odyssée (initia tive “J ’aime mon école”) -  ils  ont invité les  

parents  à  fa ire un don au lieu de faire plus ieurs  ventes  au 

courant de l’année (a  recueilli environ 4000$) 

M.  Diomandé  

15. Levée de la  rencontre Proposition :  Que la rencontre soit levée à 20h10 et que les sujets non 

abordés soient reportés à la prochaine rencontre. 
 
● Proposée par : M. Diomandé 
● Appuyée par : Mme Nur 
● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 

 


